

64 ans c'est **NON**

Unitaire. Déter'. Populaire.

1er mai 2023

Pour nos retraites!
Pour la justice sociale!
Ça continue !



Au verso l'affiche de l'opération "accroche à ta fenêtre ou pose sur ton tableau de bord un /64 ans c'est NON". But : rendre visible les millions que nous sommes, opposés à la réforme Macron/Borne.

Place des Jacobins
au Mans

Village des luttes

Ouverture à 10h

Programme:

DÉBATS

• 10h30

Une retraite en bonne santé. A quelles conditions?

• 10h50

« Je n'aurai pas de retraite ». Vrai ? Faux ?
Quelles conséquences sociales, climatiques ?

• 11h10

L'Europe, un modèle en matière de retraite ?

• 11h30

La retraite, un pilier des de la protection sociale.
Quels sont les autres ?

Chaque débat se prolongera autant que nécessaire avec les participant-es, qui choisiront de rester ou de rejoindre un autre débat aux heures prévues.

REPAS

Apéro, Barbecue, Plats végété, Boissons, Desserts
sur les stands du village.

MANIFESTATION

• 14h

SCÈNE OUVERTE

• 15h30

INTERSYNDICALE INTERPROFESSIONNELLE DE LA SARTHE

Les propos tenus lundi 17 avril par le président de la République démontrent qu'il n'a toujours pas compris la colère qui s'exprime dans le pays. Il s'obstine contre la démocratie sociale en ignorant le rejet très majoritaire de cette réforme par la population.

L'exécutif porte ainsi seul la responsabilité d'une situation explosive sur l'ensemble du pays.

Après avoir promulgué la loi dès vendredi, le Président de la République confirme son mépris des organisations syndicales, des jeunes et de l'ensemble de la population. L'intersyndicale, totalement unitaire, ne participera pas aux réunions avec l'exécutif.

Durant 12 journées de manifestations puissantes, de grèves, d'actions et d'initiatives locales, dans les entreprises, dans les services publics et sur les lieux d'étude, l'intersyndicale a mobilisé des millions de travailleurs, travailleuses, de jeunes et retraité.es.

L'intersyndicale appelle à faire du 1er mai une journée de mobilisation massive, unitaire et populaire contre la réforme des retraites partout sur le territoire, dans le calme et la détermination. Elle invite tous les travailleurs et travailleuses, jeunes, retraité.es comme l'ensemble de la population à s'y rendre massivement, entre collègues de travail, ami-es, en famille pour obtenir l'abrogation de cette réforme injustifiée, brutale et injuste.

Une telle mobilisation unitaire intersyndicale est historique dans notre pays. Mettons là ensemble à la hauteur des enjeux sociaux et environnementaux qui sont devant nous.

Décidons d'y être ! Soyons là !

Chaque action compte.

Pour connaître les actions, cette carte actualisée :

<https://mobilisations72.gogocarto.fr/map>



BOAT **RAMS**

QUESTIONS